

学校だより

6月号

教育目標

「確かな学力と豊かな人間性を備えた児童の育成」

2025 運動会スローガン **楽しんで 優勝ねらって つきめけろ**

28日の運動会に向けて準備が進んでいます。新しい取組として、昨今の気温上昇やコロナ禍の影響を受けた子ども達の体調を考慮し、今年度から午前中の開催となります。ご理解の程、よろしくお願いします。

また、新しい取組の1つとして、高学年の団体演技では、プロダンサーの森本雄太先生にヒップホップダンスを教えてもらっています。学校の先生とは一味ちがう指導で、子ども達のダンスの腕前はどんどん上達しています。楽しみにしててください。



熱中症対策

気温が高い日が増えてきました。早めに熱中症への対策をとっていく必要があります。暑さに慣れていないこの時期は、熱中症への危険性が高まるそうです。熱中症が「命に関わる危険な病気」であるという認識のもと、本校でも次のように対策をしていきます。

<学 校>

- ・エアコンの適切な利用
- ・暑さ指数等を踏まえた活動内容
- 例 運動の制限（体育科の授業・休み時間の遊び）
- 全校一斉の水分補給

<登下校>

- ・通気性のよいリュックサック等の利用
- ・女子の服装の工夫
- ハーフパンツ登下校
- ※教室ではスカート着用
- ・ネッククーラー等で首を冷やす
- ・日傘の利用
- ・ノーマスクの推奨



特に衣替えの日を設けません。各ご家庭で天候やお子様の体調に合わせて工夫してください

<ご家庭>

- ・登校前の健康観察※無理させないで
- ・水筒のお茶は多めに
- ・十分な睡眠と朝ご飯

お子さんを熱中症から守るため、ご協力をお願いします。

運動会の熱中症対策

運動会当日、熱中症のリスクが高まるようであれば、延期やプログラム短縮を行う可能性があることをご了承ください。

また、子ども達の健康状態や天候、暑さ指数を見て、全校一斉の水分補給や校舎に入っている休憩、タブレットでの塩分補給等を急遽実施することもあります。

<6月の生活目標>「ろうかを歩こう」

休み時間になると、ダダダダダー！とすごい勢いの足音が聞こえます。ケガをしたり、ケガをさせたりすることも少なくありません。

学校では、はあと委員会が全校朝会で伝えたり、放送委員会の放送で呼びかけたり、子ども達の働きかけで取り組んでいきます。

ルールありますか？

以前、こんな話を聞いたことがあります。子どもが「おやすみなさい」と部屋に入った後、ずっと携帯でゲームをしていた。1日7時間もゲームに没頭していた。

お子様とインターネットとの付き合い方を話し合うことは非常に大切です。子ども達は、大人も没頭するものから逃げることはできません。

親子のホットとネット
大作戦 Next パンフレット

家族で作ろう！
わが家のルール

